



# Presseinformation

Datteln, 7. Mai 2019

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

---

## „Das bespielte Rathaus“

Weltspieltag hat am 28. Mai in Datteln Premiere

Jedes Jahr am 28. Mai erinnert der deutschlandweite Weltspieltag daran, dass „Spielräume“ am besten jeden Tag und für alle Kinder vorhanden sein sollten. Er ist eine Initiative des Deutschen Kinderhilfswerks e. V. und weiterer bundesweiter Träger und Initiativen, die im Bündnis Recht auf Spiel zusammengeschlossen sind. In diesem Jahr findet der Weltspieltag zum ersten Mal im und am Dattelner Rathaus statt – am **Dienstag, 28. Mai 2019**, von 10 bis 12 Uhr unter dem Motto: „das bespielte Rathaus“.

„Für Datteln“, sagt Bürgermeister André Dora, „könnte nichts symbolhafter sein, als am Weltspieltag gemeinsam das Zentrum unserer Heimatstadt, unser Rathaus, spielerisch zu erobern.“ André Dora würde sich auf jeden Fall sehr darüber freuen, „wenn ich an diesem Tag viele Kinder begrüßen kann und einmal gemeinsam aus Kinderperspektive das Rathaus erobern darf.“

Bei gutem Wetter wird es Spielmöglichkeiten auf der Wiese am Rathaus geben. Die Aktion hat bewusst nicht den Charakter eines Festes, weil die Kinder sich die Freiräume und das Rathaus spielerisch erobern sollen.